



Urkunde

für Ihre Einreichung beim VCÖ-Mobilitätspreis 2020
des Projekts

„Erste autofreie Siedlung der Schweiz 10 jähriges Jubiläum“

Der VCÖ – Mobilität mit Zukunft bedankt sich ganz herzlich für Ihre Teilnahme und Einreichung beim VCÖ-Mobilitätspreis 2020 „Verkehr auf Klimakurs bringen“.

Sie haben mit Ihrem Projekt einen wichtigen Beitrag für nachhaltige Verkehrslösungen geleistet und so vielen Personen und Organisationen eine gute Möglichkeit zur Nachahmung aufgezeigt.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihr Engagement und wünschen Ihnen viel Erfolg und alles Gute bei Ihren weiteren Aktivitäten.

Willi Nowak
VCÖ-Geschäftsführung